



krebsliga schaffhausen

Die wichtigen Dinge regeln

**Donnerstag, 8. September 2022
Hotel Kronenhof, Schaffhausen**

Vorsorgeauftrag, Patientenverfügung und Testament

Auch wenn wir heute gesund und fit sind, kann es morgen bereits anders sein. Wir wissen nie, was uns das Leben bringt. Deshalb ist es wichtig, rechtzeitig über die wichtigen Dinge nachzudenken und diese zu regeln.

Wir entlasten damit unsere Angehörigen und Bezugspersonen und haben eine gute Möglichkeit, mit Ihnen über schwierige Entscheidungen zu sprechen.

Ein gemeinsamer Anlass der Krebsliga Schaffhausen und der Krebsliga Schweiz.

